



Mitgliederbrief im August 2023

Liebe Vereinsmitglieder,

der Hochsommer verabschiedet sich und auch die terminfreie Sommerpause bei uns Schützen endet demnächst. Bevor ich auf die bevorstehenden Veranstaltungen näher eingehe, möchte ich noch die sportlichen Leistungen unserer Teilnehmer an den oberbayerischen Bezirksmeisterschaften hervorheben. Franziska Weindl, Marlene Renner und Andreas Weber gingen dabei im Mai auf der Olympia-Schießanlage in Hochbrück an den Start. Unsere Jungschützin Franziska war erstmals qualifiziert, trotzte dem Druck und der Nervosität und erzielte mit 362 Ringen ein respektables Ergebnis. Den Teilnehmern und insbesondere auch den Jugendbetreuern, die sich die Zeit für die Fahrt nach München genommen haben, gilt der besondere Dank des Vereins. In der kommenden Saison hoffen wir auch wieder auf einige Schützen, die den Verein sportlich im Bezirk und vielleicht sogar bayernweit vertreten.

Bevor die schießsportlichen Aktivitäten wieder beginnen, dauert es heuer jedoch noch gut sechs Wochen. Der **Startschuss für die Saison 2023/24 fällt beim Kirchweihschießen am Freitag, den 13. Oktober.** Vorher hat sich durch zahlreiche gesellschaftliche Ereignisse keine Gelegenheit ergeben mit dem Schießbetrieb zu starten. **Das Jugendtraining findet nach den Sommerferien ab 18. September wieder regelmäßig jeden Montag von 18:30 bis 20:00 Uhr** statt. Im neuen Schützenkalender sind alle Veranstaltungen bis einschließlich Februar 2024 aufgeführt.

Als nächsten Termin darf ich nochmals auf den **internationalen Schützen- und Trachtenzug in Mühlendorf am Sonntag, 3. September** aufmerksam machen. Die Georgsschützen beteiligen sich daran seit vielen Jahren, jedoch hat die Teilnehmerzahl im Lauf der Zeit leider ein wenig nachgelassen. Darum bitte ich alle Vereinsmitglieder sich die Gelegenheit nicht entgehen zu lassen! Unsere Salutschützen lassen es heuer beim anschließenden großen Böller- und Salutschießen wieder krachen. Gerne dürft ihr für den Schützen- und Trachtenzug, der nach dem Oktoberfestzug in München der größte seiner Art ist, fleißig Werbung machen. Ob beim Mitmarschieren oder als Zuschauer, diese Veranstaltung ist jedes Mal ein besonderes Erlebnis. Im Anschluss wartet auf jeden Teilnehmer ein reservierter Platz im Festzelt, wo man dann ein Freibier genießen kann.

Die **Mitgliederversammlung am Samstag, 23. September** wirft schon ihre Schatten voraus. Nach drei Jahren finden dabei auch wieder die **Wahlen der Vorstandschaft und der Ausschusmitglieder** statt. Nachdem wir im Herbst 2020 mit einem frischen und jungen Team angetreten sind, waren es zunächst sehr schwierige Zeiten. Die zahlreichen Einschränkungen und Verbote machten ein normales Vereinsleben beinahe zwei Jahre lang unmöglich. So hat die geregelte Vereinsarbeit für das neue Vorstands- und Ausschussteam erst die letzten zwölf Monate wirklich begonnen. Das vorher bekannte Niveau, insbesondere die Beteiligung bei den Schießabenden, konnte leider noch nicht wieder erreicht werden. Das bedarf offenbar noch viel Arbeit für die Vorstandschaft, vielleicht auch einiger neuer Ideen, besonders aber das Engagement und Interesse unserer immerhin rund 150 Mitglieder.

Nicht allen aktuellen Vorstands- und Ausschussmitgliedern ist die ehrenamtliche Tätigkeit weiterhin möglich und so sind wir, also der Verein, auf neue engagierte Mitarbeiter und Funktionäre angewiesen, die sich für die Organisation und Abwicklung des Vereinsgeschehens interessieren. Wer sich gerne einbringen möchte darf das gerne! Vereinsarbeit macht Spaß, besonders dann, wenn sich viele daran beteiligen! Je mehr mitarbeiten, desto besser können Aufgaben verteilt werden und umso leichter ist es für jeden Einzelnen. Weiterhin werde ich für den nächsten Zeitraum als Schützenmeister zur Verfügung stehen und dieses Amt gerne ausüben. Aus familiären Gründen wird mir die Vereinsarbeit jedoch die kommende Wahlperiode nicht mehr in dem gewohnten Maße der zurückliegenden Jahre möglich sein, was nicht heißt, dass ich mein Engagement reduzieren möchte, zeitlich räume ich jedoch meiner jungen Familie und dem bevorstehenden Bauvorhaben nun die Priorität ein. Mehr als zuvor kommt es daher im zukünftigen Vorstand und Ausschuss auf Aufgabenteilung und Eigeninitiative an. Wir können zwar weitestgehend mit unserem eingespielten Team weitermachen. Zur Wahl am 23. September sind jedoch die Funktion des ersten Sportleiters (bisher Michael Schönhuber) sowie die des zweiten Schatzmeisters (bisher Sonja Stiegler) neu zu vergeben. Auch für einen stellvertretenden Schriftführer wäre ein Bewerber sehr wünschenswert. Ziel ist es zukünftig alle wichtigen Posten mit einem Stellvertreter zu besetzen, so ist immer ein reibungsloser Vereinsbetrieb möglich und der Aufwand der Ämter verteilt sich entsprechend auf jeweils zwei Personen. **Trotz eines allgemein erkennbaren Schwunds im Ehrenamt hoffe ich darauf, dass sich unseren Reihen die entsprechenden Funktionsträger finden. Interessenten sollen sich bitte bei der Vorstandschaft melden.**

Die **Traditionsabteilung** hat bei ihrer **Abteilungsversammlung am 13. August** schon für Klarheit und Konstanz gesorgt. Bei einem Frühschoppen im Vereinslokal ließ man die Auftritte der vergangenen Saison Revue passieren. Reinhard Renner legte seinen Bericht ab bevor dann die **Neuwahl** stattfand. Jeweils einstimmig wurden im Amt bestätigt: **1. Kommandant Reinhard Renner, 2. Kommandant Christian Fuchs, 3. Kommandant Andreas Weber**. Als Ausblick gab man bekannt, dass zeitnah wieder ein Sachkundelehrgang abgehalten werden soll. **Wer Interesse an der Waffensachkunde hat, die u.a. zum Salutschießen berechtigt, darf sich gerne bei den Kommandanten melden.** Außerdem möchte man zukünftig mit den anderen Kompanien der Region engere Kontakte pflegen.

Auf den Kirtauszug, der am Samstag, 30. September in gewohnter Weise abläuft, darf ich auch schon hinweisen. Einen Vereinsabend soll es ebenfalls geben. Geplant ist dieser für Freitag, 6. Oktober. Details hierzu werden demnächst bekanntgegeben.

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung am 23. September finden einige Ehrungen statt. Langjährige und besonders verdiente Mitglieder werden dabei ausgezeichnet. Die entsprechenden Schützen erhalten die nächsten Tage eine persönliche Einladung. Eine rege Teilnahme aller Georgsschützen zu diesem Ereignis wäre sehr wünschenswert!

Über eine zahlreiche Beteiligung an den kommenden Vereinsveranstaltungen freue ich mich gemeinsam mit dem gesamten Vorstands- & Ausschussteam!

Mit kameradschaftlichem Schützengruß
Euer Erster Schützenmeister

